



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



SOBRE PERIFÉRICO Y ADOLFO LÓPEZ MATEOS

Cayeron de su moto y fallecieron, en Tlalpan

El piloto perdió el control y se estamparon contra muro de contención; sufrieron lesiones fatales

ALBERTO JIMÉNEZ

La combinación del exceso de velocidad y la falta de pericia al volante causaron que dos motociclistas perdieran la vida en calles de la colonia Bosques de Tlameya, en la alcaldía Tlalpan.

Los cuerpos de ambas víctimas quedaron en los carriles de alta velocidad con múltiples fracturas en el cráneo principalmente, a diez metros de la motocicleta completamente destruida.

Decenas de motoristas que se encontraron con el accidente, tomaron fotografías de la unidad así como de los cascos de seguridad que portaban, para compartirlas en grupos de información y tratar de ubicar a sus familiares.

Reportes policíacos indicaron que alrededor de las seis de la mañana, el conductor responsable avanzaba con un acompañante, en una motocicleta deportiva Yamaha color gris, sobre los carriles centrales de Anillo Periférico Boulevard Adolfo López Mateos

En el cruce con la calle Coscomate, el piloto perdió la maniobrabilidad y se inclinó hacia su costado izquierdo, chocando con el muro de contención que divide ambos sentidos.

La magnitud del golpe sumado a la alta velocidad, provocó que

tanto la motocicleta, como la pareja salieran proyectadas al menos 15 metros, provocándose múltiples lesiones de gravedad en cráneo, columna, tórax y extremidades.

Otros automovilistas que circulaban por la mencionada avenida, frenaron su marcha para evitar atropellar a los varones; acto seguido llamaron a los números de emergencia para reportar el incidente y solicitar apoyo de paramédicos.

En cuestión de minutos, técnicos en urgencias médicas adscritos a la alcaldía Tlalpan arribaron al sitio para brindarles primeros auxilios, sin embargo, al revisar sus signos vitales diagnosticaron su muerte.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron el carril de extrema derecha del Boulevard Adolfo López Mateos para evitar otros accidentes.

Alrededor de las 07:30 horas, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina llegaron al lugar de los hechos para comenzar las primeras diligencias.

Tomaron fotografías de los cuerpos, motocicleta y de las marcas en el pavimento; finalmente trasladaron los cadáveres al anfiteatro correspondiente para practicarles la necropsia de rigor.

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) examinarán cámaras de seguridad a fin de establecer si hubo terceros involucrados.





Se investiga si en el accidente intervino otro vehículo /FOTO: LUIS A. BARRERA

2

MOTOCICLISTAS perdieron la vida en calles de la colonia Bosques de Tetlameya, en la alcaldía Tlalpan. Los cuerpos de ambas víctimas quedaron en los carriles de alta velocidad con múltiples fracturas en el cráneo.



EN SU CABALLO DE ACERO

MUJEREN DOS A MÁS DE 100 KPH

Derraparon en los carriles centrales de Periférico y acabaron en el panteón

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Horrible muerte encontraron dos motociclistas que conducían su caballo de acero a exceso de velocidad, en los carriles centrales de Anillo Periférico, en la alcaldía Coyoacán.

El fatal accidente ocurrió la mañana de ayer en Anillo Periférico y Coscomate, en la colonia Bosques de Tetlameya, donde quedaron los cuerpos de los dos hombres tras golpearse fuertemente contra el pavimento.

Al lugar acudieron servicios de emergencia para brindarle

los primeros auxilios, pero desafortunadamente cuando los paramédicos los revisaron ya nada pudieron hacer por ellos, pues fallecieron a causa de múltiples fracturas que sufrieron.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron la zona para permitir que personal de Servicios Periciales llevaran a cabo las primeras pesquisas y realizaran el levantamiento de los cuerpos.

Se desconoce la identidad de las víctimas, sin embargo, testigos del fatal accidente dijeron a la policía que los hoy occisos viajaban a más de 100 kilómetros por hora, lo que hizo que el conductor perdiera el control del volante y se derrapara varios metros, con los resultados ya descritos.

BRUTAL



El impacto contra el pavimento fue brutal y mortal





FOTO: ESPECIAL

- Encontraron una muerte espantosa



UN DETENIDO

Asesinan a un hombre a golpes, en Iztapalapa

ALBERTO JIMÉNEZ

Hallan un cuerpo con múltiples contusiones recargado en un poste sobre Calzada Zaragoza

Un hombre –en aparente situación de calle– fue golpeado hasta la muerte, en calles de la colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla Sur, en Iztapalapa; servicios periciales tardaron más de 10 horas en levantar el cadáver, localizado en un parque público.

Policías capitalinos ubicaron y detuvieron a otro varón de mediana edad –que presentó manchas de sangre en sus ropas– por su presunta relación en el homicidio.

En un radio de al menos 10 metros, los agentes localizaron múltiples indicios de la agresión, como palos de madera con marcas de sangre y piedras.

La madrugada de este viernes, cuerpos de emergencia capitalinos recibieron el reporte del hallazgo de una persona inconsciente, con marcas de golpes, en el cruce de Calzada Ignacio Zaragoza y Avenida República Federal del Sur.

Recostado en la base de concreto del puente peatonal, cubierto con una cobija color blanco y con múltiples marcas de golpes, localizaron al sujeto de aproximadamente 35 años.

Los paramédicos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil intentaron estabilizarlo para brindarle primeros auxilios y en caso de ser necesario, llevarlo a una institución médica para recibir atención especializada.

Al revisar sus signos vitales, corroboraron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público de la alcaldía Iztapalapa para que continuara con las diligencias correspondientes.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México fijaron un perímetro y resguardaron la escena del homicidio para preservar los indicios.

Más de 10 horas después, personal de la Coordinación General de Investigación Forenses y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina, retiró el cadáver y lo trasladó al anfiteatro para continuar con las diligencias.

Operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) revisarán las cámaras de seguridad para obtener la media filiación de los agresores, así como las posibles rutas de escape.





Se presume que la víctima sostuvo una riña y fue golpeado con palos y piedras /FOTO: LUIS A. BARRERA



EN IZTAPALAPA

HALLAN CUERPO MOLIDO A GOLPES

Al parecer el sujeto fue atacado por indigentes por una mona

**SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN**

CIUDAD DE MÉXICO.- Un sujeto en aparente situación de calle fue asesinado a golpes en calles de la colonia Santa Martha Acatitla Sur, en la alcaldía Iztapalapa

El crimen ocurrió la mañana de ayer en el bajo puente ubicado en la Calzada Ignacio Zaragoza y avenida República Federal, donde presuntamente se registró una riña entre indigentes que se disputaban una de las llamadas monas con solvente.

De acuerdo a versiones de los vecinos, en ese lugar se reunían decenas de hombres y mujeres en situación de calle para drogarse con activo y, al parecer, varios de ellos riñeron con el hoy occiso por la posesión de una mona y eso desató la disputa.

El hombre, de aproximadamente 25 años de edad, de identidad desconocida, presentaba huellas de golpes en todo el cuerpo y el rostro, lo que hace suponer a los investigadores que fue atacado por al menos dos sujetos, quienes una vez cometido el crimen se dieron a la fuga.

En el escenario del crimen, los peritos hallaron palos y piedras con manchas hemáticas, lo que indica que la víctima fue golpeada con esos objetos. Policías de Investigación rastrean esa zona para tratar de dar con los asesinos.

Asimismo, los investigadores analizan cámaras cercanas al lugar para ubicar a los responsables.

DESCONOCIDO

El cuerpo del hoy occiso permanece en el Semefo en calidad de desconocido



FOTO: ESPECIAL

Le destrozaron el rostro

